



**„Heimat ist dort,
wo ich mich zuhause fühle.“**

Wien, 1. Oktober 2009

Sehr geehrte Damen & Herren!
Liebe Freundinnen und Freunde der KMS 18!

Das Projekt **Hauptschule trifft Hochschule**, ein Gemeinschaftsprojekt der Kooperativen Mittelschule 18, der Wirtschaftsuniversität Wien und dem Paulo Freire Zentrum, fand im Sommersemester 2009 zum vierten Mal statt und zwar mit dem Schwerpunkt

„Dialog und Konflikt der Kulturen“

Die KMS 18 wurde dafür im Rahmen von Sparkling Science (=gemeinsame Initiative des Wissenschafts- und Bildungsministeriums) mit einer Forschungsprämie von einer Jury ausgezeichnet, was die hohe Qualität unseres gemeinsamen Arbeitens nicht nur in didaktischer, sondern auch in wissenschaftlicher Hinsicht zeigt.

ForscherInnengruppen aus Studierenden und SchülerInnen arbeiteten weitgehend autonom an Themen wie Girls Power, Medienanalyse, Wohnen, Parkfreundschaften uvm.

Im Rahmen einer kleinen Feier soll diese erfolgreiche Arbeit im Herbst mit einer Präsentation von Ergebnissen durch Studierende und SchülerInnen ausklingen.

DAZU LADEN WIR GANZ HERZLICH EIN!

Ort: KMS 18, Schopenhauer Straße 79, 1180 Wien
Zeit: Mittwoch, 28. Oktober 2009, 11.30 bis 12.30 Uhr,
danach Ausklang mit Buffet

und gemütlichem Zusammensein bzw. Gedankenaustausch über das Projekt

Um Anmeldung wird gebeten: hs18scho079k@m56ssr.wien.at oder 01/470 61 18

Erika Tiefenbacher
Direktorin KMS 18

Andreas Novy
Prof. der WU Wien

Gerald Faschingeder
Direktor Paulo Freire Zentrum

im Namen aller beteiligten SchülerInnen, StudentInnen, LehrerInnen